

## TEMPS DE PRIÈRE POUR LES VOCATIONS

### ENTRONS DANS LA PRIÈRE

Au nom du Père et du Fils et de l'Esprit Saint

« Encouragez-vous les uns les autres, aussi longtemps que retentit l'«aujourd'hui» » (He 3, 7-14)

Seigneur donne-nous d'être des supporters de ceux qui nous entoure, que nous sachions les aider à grandir, à s'épanouir, à s'accomplir pour le bien de ton Eglise.

+++

### TOURNONS-NOUS VERS LE SEIGNEUR AVEC CE CHANT

Seigneur ta présence

de Sylvain Freymont

Seigneur, ta présence fait la différence !  
Tu habites en moi, en toi j'ai confiance.  
Tu diriges mes pas vers ton abondance.

Ça change tout quand tu es là.  
Mon cœur te loue, ta paix demeure en moi.  
Tu fortifies mes mains affaiblies,  
Tu me rafraîchis par ton fleuve de vie.

Ma délivrance, face aux vents forts,  
Mon assurance pour la vie et la mort,  
Mon espérance, mon seul trésor,  
Ma préférence, toi, Jésus, je t'adore !

+++

### MÉDITONS LA PREMIÈRE LECTURE

Lecture de la lettre aux Hébreux (He 3, 7-14)

Frères, comme le dit l'Esprit Saint dans un psaume :  
*Aujourd'hui, si vous entendez sa voix,  
n'endurcissez pas votre cœur  
comme au temps du défi,  
comme au jour de l'épreuve dans le désert,  
quand vos pères m'ont mis à l'épreuve et provoqué.*

*Alors ils m'ont vu à l'œuvre pendant quarante ans ;  
oui, je me suis emporté contre cette génération,  
et j'ai dit : Toujours ils ont le cœur égaré,  
ils n'ont pas connu mes chemins.*

*Dans ma colère, j'en ai fait le serment :  
On verra bien s'ils entreront dans mon repos !*

Frères, veillez à ce que personne d'entre vous n'ait un cœur mauvais  
que le manque de foi sépare du Dieu vivant.

Au contraire, encouragez-vous les uns les autres jour après jour,  
aussi longtemps que retentit l'« aujourd'hui » de ce psaume,  
afin que personne parmi vous ne s'endurcisse  
en se laissant tromper par le péché.

Car nous sommes devenus les compagnons du Christ, si du moins nous maintenons fermement, jusqu'à la fin, notre engagement premier.

– Parole du Seigneur.

+++

### MÉDITATION

Voilà une exhortation pleine d'exigence. Comment y rendre sensibles nos contemporains ?

Je ne suis pas femme à me décourager facilement, mais pour ce qui est d'annoncer la vérité du Christ et de l'Évangile, je dois reconnaître que c'est une mission des plus difficiles dans notre pays et notre vieille Europe. Et je communie à la souffrance des prêtres qui voient leurs églises se vider, leur nombre diminuer, leurs tâches s'empiler au point de n'avoir plus de temps que pour les réunions de pastorale, les sacrements et si peu pour l'écoute des personnes en recherche ou ceux qu'on appelle "les recommençants". Là où il y aurait un vrai besoin, on ne trouve souvent personne. Je le dis pour l'avoir cruellement vécu.

A cela s'ajoutent toutes les visions déformantes de Dieu que notre monde subit depuis des décennies. Comment annoncer le Christ doux et humble de cœur, quand les islamistes radicaux hurlent le nom de Dieu comme s'il avait armé lui-même leur bras, comme s'il leur fournissait le fouet pour battre les couples qui ont osé s'aimer hors des lois établies, comme s'il avait tissé lui-même la burqa sous laquelle étouffent littéralement et humainement les femmes opprimées par ces sociétés ne reconnaissant de valeur qu'à la virilité – dans sa plus abjecte expression ?

Sous nos latitudes, le message n'est pas plus clair. Là où le Christ s'adressait en priorité aux pauvres, aux petits, aux humiliés de toutes sortes, nous ne voyons les catholiques se manifester en masse que pour des questions de société ayant trait encore et toujours à la sexualité. Qu'on demande à n'importe quel Français non-croyant ce que représente pour lui l'Église, il répondra légalisme au niveau de la contraception, des relations sexuelles hors ou dans le mariage, et du mariage lui-même. Voilà les seuls messages de l'Église qui passent encore audiblement dans la société. Et qui contribuent à l'enfoncer dans cette image d'institution conservatrice, qui recrute ses troupes dans les sphères aisées de la société, celles qui envoient leurs enfants dans les écoles privées payantes et ne retiennent de la charité que quelques dons annuels aux œuvres caritatives qui leur vaudront des reçus fiscaux.

Alors oui, pour avoir passé presque toute ma vie aux côtés des incroyants, je peux comprendre que ce Dieu-là ne leur inspire pas d'intérêt à le connaître davantage, d'autant plus que l'on peut très bien s'engager dans l'humanitaire sans le faire par charité chrétienne – on

pratique une des vertus théologiques comme monsieur Jourdain faisait de la prose sans le savoir.

Restent la foi et l'espérance – et de ces deux vertus-là, notre société est très cruellement privée. Les fausses images de Dieu découragent de Le chercher dans ce qu'Il est intrinsèquement. Alors on se perd dans les méandres du développement personnel, on s'épuise à reculer les marques de l'âge sur notre corps, on se cherche, quand même, une spiritualité épanouissante pour soi dans les philosophies orientales.

Qui songe encore à aimer Dieu pour Lui-même ?  
Qui est brûlé par l'ardent désir de partager l'Évangile comme la seule vraie Bonne Nouvelle qui ne fut jamais donnée à l'humanité ?  
Qui ose encore croire au vrai terme de la Révélation, le retour du Christ en Gloire, pour rétablir toute justice ?

Seigneur Jésus, pour l'amour de ton Nom, je ne cesserai pas de confesser et de confesser encore ma foi en ta Parole.

*Tiré du site : histoire de foi de Véronique Belen.*

### PRENONS UN TEMPS DE SILENCE

+++

#### HUMBLEMENT DANS LE SILENCE DE MON COEUR

**Humblement, dans le silence de mon cœur, je me donne à toi, mon Seigneur.**

1. Par ton amour, fais-moi demeurer humble et petit devant toi.
2. Entre tes mains, je remets ma vie, ma volonté, tout mon être.
3. Enseigne-moi ta sagesse, Ô Dieu, viens habiter mon silence.
4. Je porte en moi ce besoin d'amour, de me donner, de me livrer, sans retour.
5. Vierge Marie, garde mon chemin dans l'abandon, la confiance de l'amour.

### PRIONS POUR LES VOCATIONS

Seigneur, je cherche ta face !  
Le baptême m'a fait pierre vivante de ton Eglise. Je le crois ! mais à quel état de vie me destines-Tu ? quelle est ma place ? Qu'un rayon de ta lumière me fasse connaître ta route... Que ta Parole soit la lumière de mes pas.

Où veux-tu que je sois ? Ton projet, dis-le-moi !  
Au moins pour aujourd'hui, et cela me suffit.

Motivé par mes rêves, mais loin des rêveries,  
J'irai là où je dois. Avec foi. Avec joie !

« *Me voici, sans retard, sans réserve, sans retour, par amour pour la volonté de mon Dieu !* » (St Michel Garicoïts) Amen.

+++

### INTERCESSION

Nous pouvons prendre sur l'air du refrain : Seigneur fais de nous des ouvriers de paix, chaque fin d'intercession

**Ex : Fais de nous des constructeurs d'avenir.**

**« Seigneur Fais de nous des constructeurs d'avenir, Seigneur fais de nous des bâtisseurs d'amour. »**

« *Aujourd'hui, si vous entendez sa voix, n'endurcissez pas votre cœur...* »

Seigneur nous nous emportons parfois, sans essayer de comprendre ce que l'autre ressent, sans nous rendre compte qu'il y a une incompréhension.

**Seigneur, met en nous un cœur prêt à accueillir les différences, une oreille attentive à ce que veut nous dire l'autre. Fais de nous des ouvriers de Paix.**

« *Quand vos pères m'ont mis à l'épreuve et provoqué.* »

Seigneur parfois, nous sommes révoltés de ce qui se vit dans ce monde, et nous crions vers toi, peut-être pas pour te demander de l'aide, mais pour te dire que fais-tu ? Or c'est toi qui attends de nous que nous nous tournions vers toi et que nous changions notre cœur.

**Seigneur met en nous un cœur pur, envoie sur nous ton Esprit de douceur, de bienveillance. Fais de nous des unificateurs.**

« Frères, veillez à ce que personne d'entre vous n'ait un cœur mauvais que le manque de foi sépare du Dieu vivant. »

Seigneur, nous sommes parfois agressif (dans une discussion, en voiture, en regardant la télé...), et nous nous éloignons de toi, de ce que tu veux de bon pour nous.

**Seigneur donne nous ta paix, une paix profonde, durable, donne à chacun de savoir prendre le temps de la réflexion avant que de dire ou d'agir. Fais de nous des constructeurs d'avenir.**

« *Au contraire, encouragez-vous les uns les autres jour après jour, aussi longtemps que retentit l'« aujourd'hui » de ce psaume* »

Seigneur ce texte de st Marc nous redis comment tu souhaites que nous agissions, et il nous le rappelle.

**Seigneur donne nous cet élan de solidarité, cet enthousiasme de « sup-porter l'autre » de le porter plus haut pour avancer plus loin. Fais de nous créateurs d'espérance.**

*« Car nous sommes devenus les compagnons du Christ, si du moins nous maintenons fermement, jusqu'à la fin, notre engagement premier. »*

Seigneur parfois, nous baissions les bras, nous nous sentons épuisés face à la tâche à mener, face au manque de toute part, or nous sommes devenus compagnons du Christ, nous sommes avec toi tu es avec nous.

**Seigneur regonfle-nous, que nous allions de l'avant, sans cesse, en nous appuyant sur toi, au service des autres et du monde, jusqu'au bout.**

+++

**CHANT :**

**Garde courage, ne crains pas !  
Un chemin est déjà frayé pour toi  
Garde courage, n'abandonne pas !  
Pose tes pieds sur les traces de ses pas**

Si tu marches dans un désert  
Avalant de la poussière  
Si la douleur est torride Que ce moment fait souffrir  
Une route va s'ouvrir et tes yeux vont parcourir  
La gloire qui est à venir /R

Délivré de la souffrance  
Rachetés dans nos absences  
Nous retournerons ensemble habiter dans sa présence  
Et nous crierons de joie Le triomphe du combat  
D'avoir pu garder la foi /R

+++

**PRIONS POUR LES VOCATIONS**

Père de miséricorde,  
qui as donné ton Fils pour notre salut  
et qui nous soutiens sans cesse par les dons de ton Esprit, donne-nous des communautés chrétiennes vivantes, ferventes et joyeuses,  
qui soient source de vie fraternelle  
et qui suscitent chez les jeunes  
le désir de se consacrer à Toi et à l'évangélisation.  
Soutiens-les dans leur application  
à proposer une catéchèse vocationnelle adéquate  
et différents chemins de consécration particulière.  
Donne la sagesse pour le nécessaire discernement vocationnel, afin qu'en tous resplendisse  
la grandeur de ton Amour miséricordieux.  
Marie, Mère et éducatrice de Jésus,  
intercède pour chaque communauté chrétienne,

afin que, rendue féconde par l'Esprit Saint, elle soit source de vocations authentiques au service du peuple saint de Dieu. Amen.

*Pape François*

+++

**POUR REPARTIR DANS LA JOIE**

**Tu peux naître de nouveau – L'Emmanuel**

1. Tu peux naître de nouveau,  
Tu peux tout recommencer,  
Balayer ta vie passée,

**Et repartir à zéro, (bis)  
Avec Jésus pour berger.  
Et repartir à zéro, (bis)  
Avec Jésus pour berger.**

2. Tu peux boire de cette eau,  
Source de la pureté,  
Source de la vérité.

**Tu peux boire de cette eau, (bis)  
Source de l'éternité.**

**Tu peux boire de cette eau, (bis)  
Source de l'éternité.**

3. Tu peux être pardonné,  
Pour tous tes péchés passés  
Car Jésus a tout payé.

**Tu peux recevoir la paix, (bis)  
Source de la liberté,  
Tu peux recevoir la paix, (bis)  
Source de la liberté.**

+++

**PRIONS POUR LES VOCATIONS SACERDOTALES**

**Voyant les foules... Jésus dit à ses disciples :**

*« Priez donc le Maître de la moisson... (Mt 10.36s)*

Père de Miséricorde, nous te prions d'envoyer des ouvriers à ta moisson.

Soutiens ceux que tu appelles à devenir prêtre afin qu'ils entendent ta voix au milieu des sollicitations du monde.

Fortifie leur confiance en ton Fils Jésus afin qu'ils demeurent à son écoute et persévèrent dans le don total d'eux-mêmes.

Donne-leur l'Esprit de sagesse et de force pour accueillir la mission d'annoncer ta parole, de célébrer les sacrements et de guider ton Peuple.

Avec la Vierge Marie, comblée de Grâce qui tient Jésus serré tout contre elle, garde chaque baptisé dans la joie d'être au Christ pour encourager et accompagner ceux qui entendent ton appel à devenir prêtre. Amen

**Prière de Mgr Dollmann**